

令和5年3月10日

保護者 様

紀の川市立東貴志小学校
校長 三浦 正嗣

マスクの着用等について

いつもお世話になり、ありがとうございます。

さて、厚生労働省は、マスク着用の考え方を見直し、3月13日以降、「マスクの着用は個人の主体的な選択を尊重し、マスク着用は個人の判断が基本。」としています。

しかし、学校においては4月1日から適用されることになっていきますので、今月中はこれまで通りの対応をよろしくお願いします。保護者やご家族の方が来校される際も同様です。

卒業式については、文部科学省から別に通知があり、「児童生徒及び教職員については、入退場、式辞・祝辞等、卒業証書授与、送辞・答辞の場面など、式典全体を通じてマスクを外すことを基本とする。来賓や保護者等はマスクを着用する。」との基本的な考え方が示されています。

本校でも卒業式ではこの通知を踏まえ、本校の実態に即し対応します。なお、児童にマスクを外すことを強制することはありません。

4月以降の感染症対策につきましては、今後の行政からの通知等を踏まえ、改めてお知らせします。

以上、どうぞよろしく申し上げます。



※参考

右のQRコードから、厚生労働省ホームページの「マスク着用の考え方を見直し等について」をご覧くださいことができます。

